
Consiglio

COMUNE DI PRATO

Atto n. 16 del 20/01/2022

Oggetto: Interrogazione del consigliere del Gruppo Fratelli d'Italia, 
Tommaso Cocci, in merito al Report DIA sul secondo semestre 2020.

(Risponde Leoni Flora)

    

Premesso che

·     Dagli organi di stampa si apprende che il Report della Direzione Investigativa Antimafia 
riferito  al  Secondo  Semestre  2020  ha  conclamato  l’  aumento  delle  infiltrazioni   delle 
organizzazioni malavitose nel sistema sociale ed economico provato dalle lunghe restrizioni 
sanitarie;

·     Prato purtroppo è uno terreno fertile sia per  gruppi malavitosi autoctoni sia stranieri. 
Infatti viene riportato dalla stampa che il rapporto DIA si sofferma sulla capacità delle attività 
irregolari a conduzione orientale ad essersi convertite dal  pronto moda  alla produzione di 
mascherine durante il periodo del Covid-2019.

Interrogo la S.V.

Per sapere:

-     Se il report DIA sul Secondo Semestre 2020 è stato approfondito dal Comune di Prato;

-    Se  sono  state  ideate,  o  almeno  ipotizzate,delle  proposte  per  voler  arginare  tale 
fenomeno.
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